
引领行业品质风潮
江淮重磅出击“品质三部曲”

消费需求决定市场导向。业内专家分

析，随着中国汽车消费观念更加理性，消费者

对汽车的首要要求已经不再是“价格”，而转

向以品质为核心的“价值”。这种消费需求的

改变最先影响的无疑是自主品牌，在竞争激

烈的市场环境中，自主品牌不光需要在价格

上吸引消费者，更需要在价值上让消费者感

到物超所值。这场以品质提升为核心的价值

战早已蓄势待发。作为自主品牌的代表，一

向低调稳健的江淮乘用车率先拉开了“品质

大战”的序幕。

4月，江淮乘用车于上海车展发布《江淮

乘用车品质保障公约》，同时联合300余家核

心部件供应企业、400余家渠道合作伙伴，以

及国内主流媒体和中国消费者协会成立国内

首家质量联盟——江淮乘用车品质保障联

盟。这一举措作为江淮“品质三部曲”的第一

部，充分体现了江淮为消费者打造卓越产品

和提供一流服务的决心。

在江淮乘用车品质保障联盟成立3个月

后，江淮乘用车在轿车生产基地借助7.1建党

90周年之际启动了第一个品质公众日——

“品质三部曲”第二部正式启动。在品质公众

日，江淮乘用车全面开放品质保障联盟内各

成员的生产车间，让全国公众首次拥有见证

自主品牌汽车生产全过程的机会。

作为江淮乘用车“品质三部曲”的第三
部，江淮致力于将产品品质力检验的权利
交还给市场最真实的消费者，于全国范围
内启动和悦品质万里行。和悦品质万里行
不仅将江淮乘用车最有品质说服力的产品
带到消费者身边，同时通过和悦车型现场
整车拆解的形式，让中国消费者真正认识
到“五星家轿”和悦的过硬品质，消除消费
者对自主品牌的固有认知，带动自主品牌
实现向国际品牌的跨越。

以产品传达价值
“五星”和悦表现强劲

作为江淮“品质三部曲”的主力车型，江

淮和悦在自主品牌车型中表现突出，上市不

到三年的时间里，便获得了宾法十年最美车

型、两届最佳中级车以及国家三部委认可的

节能环保车型等一系列荣誉。大气而时尚的

外观、节能环保的动力性能，舒适宽敞的空

间、关怀备至的安全为江淮和悦赢得了众多

消费者的青睐，市场表现强劲，一度被誉为

“中级车市黑马”，首当其冲地成为这场“品质

旋风”的风眼。

和悦系列车型的外形设计源自世界三大

汽车设计中心之一的意大利宾尼法尼亚公

司，造型设计理念汲取了全球的最新流行潮

流，同时融入吸收了大量中国传统文化元

素。超大空间一直是和悦最大的亮点，无论

是乘坐空间还是储物空间都很宽敞，和悦拥

有得天独厚的大空间优势，其整车尺寸为

4550*1775*1660，2710mm 的轴距在同级车中

最长，头部与腿部空间都绰绰有余，让车内人

员以舒展的身体尽享愉悦驾乘。

在动力方面，和悦搭载全球领先技术的

1.5L全铝VVT发动机，具有高性能、低油耗、低

污染、维修保养费用低等特点，最大功率可达

83KW，最大扭矩为146N·m，在同排量发动机

中性能领先。该发动机还采用了Bosch最新

电喷系统，精确控制喷油时间和喷油量，具备

国Ⅳ排放标准，节能环保。值得一提的是，在

安全性方面，和悦配备的ABS系统采用的是

博士最新的8.1版本，这个在合资中高级车中

才见到的配置，有点“越级”之嫌，但的确为消

费者带来了更高的驾乘安全保障。

据最新统计数据显示，1-9月江淮和悦销

量高达61698辆，占据了整体销量的36.26%，

成为江淮轿车阵营中表现最好的车型。

汽车制造之初，便是为了给更多人带来

高品质的汽车生活。随着中国汽车市场的急

速发展，在合资品牌的挤压下，自主品牌凭借

性价比打开了市场，而由于品质问题而难以

取得更大突破成为自主品牌之殇。回到原

点，回到汽车制造本源去思考，将品质作为汽

车价值核算的最高指标，已经成为自主品牌

必须完成的功课。作为自主品牌的代表，江

淮乘用车一方面夯实产品品质，为消费者打

造高品质汽车；另一方面引领行业率先推出

“品质三部曲”，以实质性的举动逐步推动品

质建设，全面提升了江淮汽车品质水平乃至

行业的品质意识。

品质塑造品牌

江淮汽车引领自主品牌“品质风”
转眼之间，“金九银十”传统旺季的鏖

战，已经过半。虽然“价格战”是每年的常规

科目，但这样的游戏规则在今年显然过于单

调和乏味。回顾前三季各大车企的最新动

作，所有的事实都指向一个信号——一股强

劲刮起的“品质旋风”，已经成为各大车企尤

其是自主品牌的主流。目前中国市场已经容

纳了百余个汽车品牌，众多新车频出，合资品

牌一再价格下探挤压自主品牌生存空间，而

一向以性价比打天下的自主品牌不得不开始

思索如何从低质低价的局面突围，“品质”成

为大多数自主品牌2011年的关键字。

财 经A12-16
FINANCE

办最有价值的都市报

热线 0551-2620110 www. xksq.net

编辑 沈艳 美编张晶晶 校对陈燕
2011年10月19日 星期三

“民爆行业的公司比较多，最后会有一个集中化的过程”，

昨日，华安证券资深研究员王世清说，光看雷鸣科化的业绩，其

民爆的主营业务利润近年来增长的速度很快，但是并购成本也

在加大（现在收购的资产，一些经营环境并不恶劣的小企业，

“叫价”都很高）。这是包括雷鸣科化在内的民爆公司，不得不

面对的“压力”。

民爆行业最主要的看点还是资产重组，华安证券助理研究

员吴海滨说。因为国家“十二五”最终要整合民爆行业的，现在

不少公司都在四处收购，收购的地域一半集中在新疆、内蒙、河

南等有矿区，这个行业最终还是有一定经营半径的。

6月初，雷鸣科化以现金4193.84万元，收购了陕西省商洛秦

威化工有限责任公司100%股权。雷鸣科化发公告表示，该并购

事项是雷鸣科化走向西部的第一步。华创证券分析师高利认

为，受益于近年西部大开发战略实施、国家基础建设加快、金属

矿山开采力度加大等政策，西部地区民爆行业发展迅速。

雷鸣科化最终的经营半径究竟在哪？只能等待答案。

并购成本：难回避的压力

星报讯 （星级记者 宛月琴）记者昨日

从省产权交易中心获悉，受安徽省能源集团

有限公司委托，对其持有的安徽淮化股份有

限公司16.65%股权进行公开挂牌转让，底价

为18898万元，约为1.9亿元。

记者了解到，安徽淮化股份有限公司目

前的股权结构为安徽淮化集团有限公司占

67.26%，安徽省能源集团有限公司占16.65%，

合肥中合投资有限责任公司占股8.88%，东华

工程科技股份有限公司占股4.99%，张俊等

29个自然人占2.22%。此次转让的正是皖能

所占全部股份。

皖能皖能11..99亿亿““欲嫁欲嫁””
淮化股份淮化股份1616..6565%%股权股权

铜峰集团铜峰集团
3939..5454%%股权股权““招亲招亲””

星报讯 （星级记者 宛月琴）昨日，铜峰

电子公告显示，该公司接控股股东——安徽

铜峰电子集团有限公司（以下简称“铜峰集

团”）通知，铜峰集团股东——铜陵市工业投

资控股有限公司拟公开挂牌转让其持有的铜

峰集团全部39.54%股权，并且该股权转让事

项已获得铜陵市人民政府批准。

公告显示，铜峰集团目前注册资本1.3亿

元，其中，铁牛集团有限公司持有铜峰集团

60.46%的股权，铜陵市工业投资控股有限公

司持有铜峰集团39.54%的股权。本次股权挂

牌转让完成后，铜陵市工业投资控股有限公

司将不再持有铜峰集团股份。这将意味着国

资将退出铜峰电子，铜峰集团股权结构也将

发生变化。

10月17日停牌，11月16日

复牌，雷鸣科化长达三十天的停

牌，无疑成为近日皖企上市公司

最大的“焦点”新闻。停牌的背

后，究竟有何种“巨变”？昨日，

记者和所有的投资者一起，寻找

着“答案”。

“民爆行业都在进行并购重

组，不止我们一家，我们现在需

要的就是领导的魄力以及好运

气了。”昨日，雷鸣科化一位内部

人士“透露”了一些信息。

记者 任金如

民爆企业并购成本加大民爆企业并购成本加大 停牌停牌3030日等待日等待““重组重组””

雷鸣科化雷鸣科化：：经营半径的经营半径的““计谋计谋””

20日聚会：只为重组
10月 16日晚间，雷鸣科化发出公告，公司正在筹划重大资

产重组事项。因相关事项尚存在不确定性，根据有关规定，公

司申请股票自10月 17日起开始停牌。除非获得证券监管机构

延期复牌批准，公司股票将于11月 16日恢复交易，并且公司在

股票恢复交易后3个月内不再筹划重大资产重组事项。

那么，雷鸣科化究竟在“筹划”着什么？最后的焦点，锁定

在淮北的格林豪泰酒店。据雷鸣科化内部人士“透露”，公司派

驻全国的管理人员，这几天都在陆续赶回，可能就在10月20日

召开资产重组的重大会议。

而记者查阅其专项募集资金报告显示，2011年，雷鸣科化承

诺投资的项目囊括了“1.2吨微机控制全连续乳化炸药生产线”

等，地点涉及安徽的宿州，以及江苏的徐州。公司新的投资重

组计划，究竟会是怎样？准备参会的人员，没有一个人愿意提

前“揭晓”答案，更多的是以“不知情”来回答。


